



► 9 Abril, 2016

# FLORES PARA RECLAMAR JUSTICIA SOCIAL

La comunidad gitana de Segovia exige un trato mediático digno **P10**



Participantes en la ceremonia del río lanzan flores al Eresma. :: ANTONIO DE TORRE



ANTONIO DE TORRE

## ZOOM FOTOGRÁFICO FIESTA Y REIVINDICACIÓN



Sara Hernández Jiménez pone voz a las reivindicaciones de la comunidad gitana de Segovia

# El pueblo gitano reclama un trato mediático digno

**La comunidad de Segovia celebra su día internacional lanzando flores al Eresma**

**SEGOVIA.** El Consejo Estatal del Pueblo Gitano ha lanzado una campaña de sensibilización para lograr la retirada de ciertos programas de televisión que dañan la imagen de esta comunidad y promueven estereotipos y prejuicios que conducen a la discriminación y el antigitanismo. En el Día Internacional del Pueblo Gitano, las entidades integradas

en el Consejo pusieron en marcha esta acción reivindicativa con el lema 'Por un trato digno al pueblo gitano en los medios de comunicación' y el hashtag #telebasuranoesrealidad.titucional. En Segovia, se realizó la tradicional ceremonia del río, acto en el que se lanzan flores al Eresma para expresar los deseos de prosperidad y justicia social.



La ceremonia del río, con deseos de prosperidad y justicia social.



Flores para la alcaldesa, Clara Luquero, y la edil Rosa Redondo.



En la fiesta no faltaron café, bollería y zumos.



Las flores, protagonistas de la tarde.



Participantes en la celebración.



Un grupo de jóvenes tocan palmas.